

LIBRE DE LA OPRESIÓN DEL ENEMIGO

Editado y Enseñado Por Carlos Ospinal

INTRODUCCION:

Hoy vamos a aprender como el cristiano nacido de nuevo necesita en muchos casos deshacerse de la influencia del enemigo que pudo haber entrado a nuestras vidas por puertas que le hemos abierto. Vamos a ver por la palabra como el Señor Jesucristo no solamente vino a traernos salvación sino también a traernos libertad de la cautividad del enemigo. Y como en su ministerio visitando sinagogas, o diríamos Iglesias en nuestros días, hizo liberación allí dentro. Es decir, a gente que talvez era fiel semana a semana a venir a las reuniones, pero que no sabían que tenían opresión espiritual.

Al final del servicio vamos a hacer una dinámica muy importante de ministración de liberación. Así que el día de hoy usted debe disponerse a salir libre de la opresión del enemigo. Es el área que el Señor me mostró que nos hace mucha falta aquí. Por tanto, si quieres celeridad en respuestas a tus peticiones de oración (mayormente ligados a lo financiero y salud), te doy dos consejos:

- 1.- Que camines en obediencia en el tema de finanzas
- 2.- Que participes activamente en la ministración de liberación. Para ser libres de muchas prácticas de pecado que impiden la respuesta de Dios a nuestras oraciones.

Vivir en santidad es un requisito fundamental para ser escuchado por Dios.

Haciendo esto, y cuidando de no volver atrás, se te van a abrir las ventanas de los cielos en bendición.

DESARROLLO:

Vamos a una lectura en el evangelio de Marcos 1: comenzando en el versículo 21.

²¹ Entraron en Capernaúm. Y en seguida, entrando él en la sinagoga los días de reposo, enseñaba. ²² Y se asombraban de su enseñanza porque les enseñaba como quien tiene autoridad y no como los escribas ²³ Y en ese momento un hombre con espíritu inmundo estaba en la sinagoga de ellos, y exclamó ²⁴ diciendo:

—¿Qué tienes con nosotros, Jesús de Nazaret? ¿Has venido para destruirnos? Yo sé quién eres: ¡el Santo de Dios! ²⁵ Jesús le reprendió diciendo: —¡Cállate y sal de él!

²⁶ Y el espíritu inmundo lo sacudió con violencia, clamó a gran voz y salió de él.

Esto fue en el principio del ministerio de Jesús. Dice en el verso 21 que ellos fueron a Capernaum. Y en seguida, el día de reposo, entró en la sinagoga y enseñaba.

A propósito, estoy leyendo la Reina Valera 2015. Dice: *"y se asombraban de su enseñanza porque les enseñaba como quien tiene autoridad, y no como los escribas"*.

Hagan una pausa. Quiero que noten que la primera cosa que notaron acerca de Jesús que era diferente a lo que estaban acostumbrados era la autoridad.

Reconocieron que cuando Jesús hablaba, había algo diferente a lo que estaban acostumbrados. Estaban acostumbrados a ir a la sinagoga. Estaban acostumbrados a escuchar a los escribas, a los maestros y a los sacerdotes. Pero algo era diferente cuando Jesús hablaba. Tenía fuerza. Les llamó la atención se apoderó de ellos. Tenían la sensación de que era Dios quien hablaba a través de él, y sabemos que tenía razón.

Pero entonces dice esto en el verso 23:

Había un hombre en su sinagoga con un espíritu inmundo. Allí no se da antecedentes de este hombre. No conocemos su historia. No sabemos cómo llegó a estar bajo influencia demoniaca. Hay varias cosas que pueden abrir la puerta a esos malos espíritus, pero no sabemos sus antecedentes. Lo único que sabemos es que estaba allí sentado en la sinagoga.

Y me pregunto: ¿cuánto tiempo había estado en la sinagoga? Tengo que preguntarme, ¿cuántas veces antes se había sentado allí? ¿Cuántos meses se había sentado allí? ¿Cuántos años había estado sentado allí semana tras semana? Y no había tenido ninguna ayuda. No había tenido alivio. No había tenido libertad. Y estaba sentado allí como todos los demás escuchando a Jesús enseñar.

Y dice que tenía un espíritu inmundo. Y luego dice que gritó. Ahora, aquí es donde comenzó a tener una manifestación, ¿verdad? Una persona puede tener un espíritu maligno. Eso no significa que siempre se manifiestan exteriormente. No significa que el espíritu siempre se esté dando a conocer. Eso es lo que es una manifestación.

Es cuando un demonio comienza a darse a conocer más visiblemente. Los demonios en realidad prefieren morar en la oscuridad. Prefieren trabajar de forma sutil. Prefieren influenciarte con tormento u opresión, o tratando de mantenerte esclavizado a un patrón pecaminoso o atormentado por el miedo. Pero no quieren ser expuestos. No quieren ser conocidos. Y a menudo leemos en los evangelios donde hay personas que tienen una manifestación demoniaca. Pero ese no es lo normal en una persona que necesita liberación. Este hombre estaba sentado allí en la iglesia. Esta era su iglesia. Esta es su versión de la iglesia, la sinagoga. El estaba sentado ahí como todos los demás escuchando, pero el tenía un espíritu inmundo.

Y entonces como Jesús está enseñando con autoridad y sabemos que El estaba predicando acerca de que el reino de los cielos estaba cerca. Estaba llamando a la gente al arrepentimiento porque el reino de Dios se había acercado a la Tierra.

El se enfrentaba enfrentando al reino de las tinieblas. Se enfrentaba a los poderes de las tinieblas. Y mientras predica con autoridad, es como si este demonio no pudiera soportarlo

más. Es como si este demonio se agitara. Y así lo hemos visto en nuestros retiros como la gente empieza a sentirse incomoda y no pueden soportar la palabra y se van. Y eso es cuando la presencia de Dios se está moviendo, el Espíritu Santo se está moviendo, o hay una autoridad en la adoración o la palabra o o un tiempo de oración de ministración y los demonios empiezan a agitarse.

Y de repente este demonio hizo erupción. Empezó a hablar a través de este hombre, y dice esto. Dice, él gritó, diciendo, déjanos en paz. Eso es lo que quieren los demonios. Eso es lo que quieren los demonios. Déjennos en paz. Hagamos una tregua. No hables de ello. Déjanos aquí. No te molestaremos. No lo haremos. Claro que eso no es verdad. Van a molestar a tanta gente como puedan, pero eso es lo que quieren. Quieren que los dejen en paz. Quieren poder hacer lo que quieran, habitar en la gente, influir en la gente, afligir a la gente, oprimir a la gente.

Dejadnos en paz. ¿Qué tienes con (contra) nosotros Jesús de Nazaret?. ¿Viniste a destruirnos?

Porque así efectivamente lo sabemos por la palabra en **1ª Juan 3:8**.

"... esto fue manifestado el Hijo de Dios: para deshacer las obras del diablo".

Para esto apareció el Hijo de Dios, para destruir las obras del diablo. El vino a destruir las obras del diablo. Y dice: "Yo sé quién eres. El Santo de Dios".

Los demonios reconocieron a Jesús antes que la gente. Sabían quién era. Así que este demonio se manifiesta, hablando a través de esta persona. Y entonces dice que Jesús lo reprendió, diciendo:

—¡Cállate y sal de él!

Y esa palabra en griego para callar es una palabra muy fuerte. Literalmente significa ser amordazado. Como si fuera una reprimenda autoritaria. Ser amordazado. Ser silenciado. Así que le dice: "cierra la boca". Jesús le manda a callar.

No a la persona, sino al demonio. Lo está reprendiendo. Lo está confrontando. Dice, cállate, sal de él!

Y dice Marcos 1:26-28,

²⁶ Y el espíritu inmundo lo sacudió con violencia, clamó a gran voz y salió de él.

²⁷ Todos se maravillaron, de modo que discutían entre sí diciendo: —¿Qué es esto? ¡Una nueva doctrina con autoridad! Aun a los espíritus inmundos él manda, y lo obedecen. ²⁸ Y pronto se extendió su fama por todas partes, en toda la región alrededor de Galilea.

Quiero que te fijes en que **lo primero** por lo que Jesús se hizo famoso fue por su autoridad sobre los espíritus malignos.

Fue lo primero que les llamó tanto la atención que tuvieron que correr la voz. Si esto hubiera sucedido en los tiempos modernos de la tecnología de las comunicaciones de internet, diríamos que su fama se habría vuelto viral.

Esto básicamente habría sido como, si esto hubiera ocurrido en un servicio de la iglesia y luego alguien lo comparte en Facebook y alguien publica diciendo, oye, yo estaba en una Iglesia y, ya sabes, Jesús hizo esto y aquello.

Esta persona vino y fue liberado de un demonio. ¿Puedes creerlo? Ha aparecido un nuevo pastor que tiene autoridad sobre los demonios. Algo así!.

Esta era una cultura que estaba muy familiarizada con el reino espiritual. Estaban muy familiarizados con el hecho de que hay un mundo natural y un mundo espiritual. Sabían que los espíritus malignos eran reales, a diferencia de la cultura occidental que tiene una visión del mundo anti sobrenatural.

Es muy interesante porque cuando se trata de la visión del mundo, la cultura occidental tiende a negar lo sobrenatural. Sin embargo, vamos al cine y nos fascina la ciencia ficción, es como si estuviéramos fascinados por ello. Nuestras películas y programas de televisión están llenos de cosas paranormales. Pero cuando se trata de la vida real, simplemente pensamos que somos escépticos. No creemos que sea real. Me refiero a la cultura en general.

Pero por desgracia, la iglesia moderna ha caído en esto también. Ya no creemos que esto pueda suceder. Por eso no sucede. Porque los pastores ya no lo quieren confrontar para no asustar a la gente Y no pasar por extremistas.

Y así fue como yo crecí en la congregación donde nací espiritualmente. No se podía hablar de esto, y por tanto nunca lo aprendí. No sabía nada sobre el reino espiritual. Pero para ellos en su cultura sabían que los demonios eran reales. Sabían que podían afligir a la gente o influenciar a la gente.

E incluso los fariseos tenían métodos con los que trataban de aliviar a la gente de eso. Obviamente, no fue muy efectivo porque cuando Jesús vino, ellos vieron algo diferente. Jesús usó la autoridad. Le ordenó directamente al espíritu maligno que se fuera, y el demonio obedeció. Salió de la persona. Y luego dice que su fama se extendió.

Y luego si sigues leyendo el texto,

³² Al atardecer, cuando se puso el sol, le traían todos los enfermos y los endemoniados. ³³ Toda la ciudad estaba reunida a la puerta. ³⁴ Y él sanó a muchos que padecían de diversas enfermedades y echó fuera muchos demonios. Y no permitía a los demonios hablar, porque lo conocían.

En el verso 34 dice que echó fuera muchos demonios y sanó a los enfermos. Y luego continua hablando de como en la mañana salía a orar

³⁵ Habiéndose levantado muy de madrugada, todavía de noche, Jesús salió y se fue a un lugar desierto y allí oraba.

a pasar tiempo con el Padre. Y luego resume su ministerio en el verso 39.

³⁹ Y fue predicando en las sinagogas de ellos en toda Galilea, y echando fuera los demonios.

Ese fue un resumen del ministerio de Jesús. Predicaba en las sinagogas de ellos y expulsaba demonios.

Quiero que notes esto: Era tan común para Jesús expulsar un demonio como de predicar un sermón. Eso era muy natural y común para Jesús. Para Él era tan normal expulsar un demonio como predicar un sermón.

Y es que por la ignorancia de esto, a veces la gente se preocupa, diciéndole a pastor, mira si empiezas a meterte en esto de la liberación, te vas a volver demasiado extremista. Y es cierto, porque hay algunas cosas por ahí que yo no recomendaría. Hay algunas cosas hechas en el nombre de la liberación que quizás pueden ser antibíblicas o solo ciertos extremos. Es entendible. Pero mi preocupación, sin embargo, es que tan desbalanceados estamos en esto?.

Si para Jesús era tan común el expulsar un demonio como lo era para el predicar, nosotros necesitamos balancear esto un poco más.

Y Jesús lo hacía en las sinagogas es decir en términos de hoy, en la Iglesia. Así que lo que encontré. Es que la liberación de los espíritus inmundos. es mucho más relevante hoy de lo que a menudo nos damos cuenta.

Porque es fácil leer las otras historias en los Evangelios y pensar, Sí, estuvo bien allí, eso es cierto y es natural.

Pero, la pregunta es ¿Cómo se aplica a nuestra cultura cristiana hoy en día?. Hay mucha gente necesitada de liberación como en aquel entonces. Y obviamente en ese tiempo había una gran necesidad. Y me pregunto, no es lo mismo hoy?. La gente anda con mucha necesidad!

Pero vemos en los evangelios como Jesús estaba equipando a sus discípulos, llamó a sus 12 y los envió a hacer lo mismo que El hacía.

Incluso en Lucas 10 vemos que llamó a un grupo más grande de 70, y los envió de dos en dos a hacer lo mismo. Luego le dijo a la iglesia que lo hiciera. Y cuando el comisiono a la iglesia en Marcos 16, el dijo:

¹⁵ Y les dijo: "Vayan por todo el mundo y prediquen el evangelio a toda criatura. ¹⁶ El que cree y es bautizado será salvo; pero el que no cree será condenado. ¹⁷ Estas señales seguirán a los que creen: En mi nombre echarán fuera demonios, hablarán nuevas lenguas, ¹⁸ tomarán serpientes en las manos^[b], y si llegan a beber cosa venenosa no les dañará. Sobre los enfermos pondrán sus manos, y sanarán".

Note allí sobre el tema que nos ocupa que El dijo estas señales seguirán. **"Aquellos que crean en mi nombre, echaran fuera demonios"**.

Jesús esperaba que esto fuera normal. Así que es muy relevante hoy. Es muy valioso hoy. Mucha más gente está en necesidad de liberación de lo que nos damos cuenta.

Pero tenemos algunos malentendidos. Pensamos que si una persona necesita liberación, el demonio siempre se va a manifestar exteriormente o, ya sabes, pensamos en términos de la palabra poseído, que no es una palabra muy exacta para empezar.

Y entonces pensamos que esa persona que se va a liberar siempre va a estar fuera de control o va a hacer esto o aquello. Cuando en realidad a veces pueden ser cosas sutiles que están pasando en la vida de una persona.

Vamos a explicar más esto a medida que avanzamos. Pero lo que hemos visto es que hay muchas áreas de la vida de las personas que pueden ser impactadas por la influencia demoníaca:

- Tu crecimiento espiritual puede ser impactado por influencia demoníaca.
- Tu salud relacional puede ser impactada por influencia demoníaca.
- Tu salud física puede ser impactada por la influencia demoníaca,
- Tu bienestar emocional,
- Tu salud mental,
- Tu alma.

Todas estas áreas pueden ser impactadas por la influencia demoníaca. Muchas áreas pueden ser impactadas.

Nosotros somos testigos en los retiros como las personas son liberadas de años de adicción, por espíritus inmundos tal vez a:

- Sustancias adictivas (alcohol, o drogas), o
- a pornografía o
- una adicción sexual.
- liberadas de un desorden alimenticio,
- liberadas de ira y enojo incontrolable.
- Hemos visto personas liberadas de pensamientos asesinos o
- Pensamientos suicidas que los atormentaban,
- pensamientos intrusivos en su mente.
- Miedos paralizantes,
- ansiedades que mantenían a la gente atada.
- Depresión.
- Diferentes tipos de enfermedades físicas que fueron sanadas cuando los espíritus fueron expulsados.

Pero con esto no quiero decir que todo problema es causado por un demonio. No todos los problemas son causados por un demonio. Sin embargo, como dije antes, la liberación es a menudo el eslabón perdido

- En el camino de una persona a: La libertad,
- En el camino de una persona a su sanación y
- En el viaje de una persona a su santificación, llegando a ser más santo, y llegando a ser más como el Señor quiere que esa persona llegue a su plenitud,

La liberación puede ser a menudo un eslabón perdido. Y si descuidamos esa parte, entonces no vamos a llegar a la plenitud de lo que Dios tiene para nosotros. Así que la liberación no lo es todo. No todos los problemas son causados por un demonio, pero muchos lo son. Muchos son por lo menos en parte o tienen raíces donde hay una influencia demoníaca.

Ahora sólo quiero cubrir en los próximos diez, 10 a 15 minutos antes de entrar en la ministración cinco verdades básicas acerca de la influencia demoníaca. Solo para tener una base que nos lleve con seguridad al ejercicio de hoy.

- **La primera** es simplemente que la influencia **demoníaca es real**.

Tenemos que aceptar la realidad de que los espíritus malignos existen y que pueden influenciar a la gente y pueden influenciarnos a nosotros. Incluso los espíritus malignos son reales. La influencia demoníaca es real. Esto no es sólo un mito. No es sólo superstición. Esto no es algo viejo, o pasado de moda. No, no estoy diciendo que tenemos que tirar a la basura nuestro intelecto, pero estoy diciendo ¿no tenemos que reconocer la realidad de que los espíritus malignos son reales?.

Y esto es lo que pasa en la iglesia de hoy. La gente no tiene problema en hablar del diablo. Pero tan pronto como empiezas a hablar de demonios, la gente piensa que estás loco. La gente reconoce que podemos estar bajo ataque del diablo, hablando del príncipe de tinieblas.

Pero si dices, creo que necesitas la liberación de un demonio. Wow! ¿De que estas hablando? Espera, ¿Qué quieres decir?. Pero aquí está la realidad: El diablo, el mero mero, el jefe de las potestades del aire, no es omnipresente. Si estás siendo atacado por el diablo, probablemente no es realmente el diablo. Probablemente sea un demonio. Ok?. Así que tenemos que aceptar que esto es real y que es relevante.

Un segundo punto. Una segunda verdad, es que la influencia demoníaca es común, no rara. ¿Qué es lo que quiero decir?. Que no es raro encontrarse con personas que necesitan liberación de espíritus malignos. No es raro en absoluto. En realidad es muy normal. Podemos encontrarlo en los evangelios. Eso era muy común para Jesús. Usted verá que tan a menudo hacía esto. Ahora, hay diferentes grados de influencia demoníaca. No todas las situaciones son iguales. Algunas son mucho más severas que otras. Y podemos ver eso por la palabra. En nuestra lectura de hoy, de Marcos 1, leemos la historia, en donde el Señor Jesús expulso un espíritu de un hombre en la sinagoga. Pero conocemos otras historias. Tenemos el caso de María Magdalena. ¿De cuántos demonios fue liberada? Siete. Así que su situación era más complicada que la de la sinagoga.

Luego en Marcos capítulo 5 (el endemoniado Gadareno), había un hombre que dijo que tenía una legión de demonios, y eso implica que había miles de demonios. Así que hay

una amplia gama. Por tanto, no todas las situaciones van a ser como el hombre con una legión. Eso va a ser poco común. Pero como María Magdalena o como el hombre en la sinagoga, va a ser muy común. Como dije, en nuestros retiros de UMC la gente es liberada de al menos un demonio que los influencia.

La tercera verdad es que ciertas cosas pueden abrir la puerta a la influencia demoníaca. ¿Qué quiero decir con esto? Bien, pues en el reino espiritual, tú y yo somos considerados una casa. Miremos lo que dice en **Mateo 12:43**

⁴³ »Cuando el espíritu inmundo ha salido del hombre, anda por lugares secos buscando reposo, y no lo encuentra.

⁴⁴ Entonces dice: **“Volveré a mi casa de donde salí”**. Cuando regresa, la halla desocupada, barrida y adornada.

Dice: **“Volveré a mi casa de donde salí”**. Luego trae a otros siete. Trae más. La encuentra vacía. Por cierto, esa era la parte que estaba mal en ese escenario, es que la casa quedó vacía. Porque esta es la realidad. No hay neutralidad en el reino espiritual. Cualquier cosa que quede vacía será llenada.

Lo que vemos aquí es que el demonio se refirió a la persona como una casa. Esa es la manera del enemigo de usurpar lo que Dios hace. Porque la palabra nos dice que somos un templo, una casa del Dios viviente, un templo del Espíritu Santo. Y al enemigo le gusta falsificar eso. Así que el enemigo quiere encontrar una puerta para entrar.

- ¿Cómo entras en la casa? Se entra por la puerta. Hay ciertas cosas que pueden abrir la puerta.
- ¿Qué quiero decir? Quiero decir que hay ciertas cosas que dan acceso a los espíritus malignos. Como si te fueras de tu casa por un par de semanas y dejaras la puerta principal abierta. Al regresar a casa, talvez podrías encontrar algunas criaturas en tu casa. Tal vez algunos ladrones entraron porque la dejaste abierta. Así que si la puerta está abierta, el enemigo puede tener acceso. Hay ciertas cosas que son puertas abiertas. Por ejemplo:
 - Un pecado continuo, sin arrepentimiento. Y aquí no estamos hablando de un pecado en que tropezaste y luego te arrepentiste y confesaste y seguiste adelante. Estamos hablando de aquel pecado oculto que estás viviendo y estás abrazando, y lo estás justificando. La infidelidad, el adulterio; es un pecado oculto. Este es un pecado sin arrepentimiento, con el que podemos abrir una puerta a la influencia demoníaca. La prostitución, la pornografía. El robo continuado en tu lugar de trabajo.

Dice esto en Efesios 4:26 dice:

²⁶ Enójense, pero no pequen; no se ponga el sol sobre su enojo ²⁷ ni den lugar al diablo.

Puedes ver esa puerta?. No le des al diablo un lugar de donde agarrarse. No le des un punto de acceso a tu vida. Y en ese contexto, fué la ira, o ese enojo que se convirtió en pecado porque no fue tratada apropiadamente. Y entonces se convierte en odio o amargura. O simplemente rabia o venganza. Y la escritura dice que si eso pasa, es porque

estas dejando que el sol se ponga, significando que no estas tratando con eso apropiadamente, no lo estas trayendo al Señor, entonces estas abriendo una puerta al enemigo. El **pecado continuo** puede abrir la puerta al enemigo.

Otra es:

- Cuando la gente pasa por experiencias horribles.
- Cuando la gente pasa por traumas,
- pasan por eventos traumáticos o
- están involucrados en una relación abusiva, o
- Tuvieron una experiencia abusiva.
- Cuando fue víctima del abuso, a veces en la niñez, a veces en la adultez. Pero esos tipos de traumas en realidad pueden abrir la puerta a la opresión demoniaca, no porque hiciste algo malo, sino porque pecaron contra ti. Y ese evento traumático creó un espacio donde el enemigo dijo, voy a tomar ventaja de esto. Para poner opresión sobre la persona.

Hay que recordar que el diablo es un ladrón. Y especialmente vaga como un león rugiente buscando a quien devorar.

Y cuando una persona pasa por un trauma, sus defensas bajan. Hay una ruptura del alma. Hay un dolor que sucede. Y el enemigo dice, voy a entrar y establecerme en esa situación. Quiero entrar y solo traer una opresión.

A veces es la falta de perdón, cuando estamos albergando odio, estamos albergando resentimiento, estamos albergando falta de perdón. Jesús nos llama a perdonar como hemos sido perdonados. Ahora, eso no significa que el abuso que te hicieron está bien. O que tengas que permitir que sigan abusando de ti. No estoy diciendo eso, pero estoy diciendo que tenemos que entre nosotros y el Señor, liberar a las personas que han pecado contra nosotros. Liberar a la gente. Mateo 18, cuenta toda esta parábola sobre el siervo que no perdona. Termina en una prisión siendo torturado. Es una parábola que simboliza lo que nos pasa en el reino espiritual. La falta de perdón nos coloca en una prisión espiritual. Y el perdón abre la puerta de la prisión para que podamos ser liberados. Entonces a veces esa falta de perdón creó un lugar, una puerta abierta.

Otros han Abierto puertas cuando se han involucrado con el ocultismo. Se han involucrado con enseñanzas o prácticas de la nueva era. Se han involucrado con adivinación o brujería o adivinación o espiritismo o tratando de interactuar con el reino espiritual, la proyección astral. Este es un tema muy amplio. Todo eso son puertas abiertas. La gente a veces no se da cuenta de que cuando entran en ese territorio, es una invitación literal para que vengan los demonios.

Cuando una persona juega con esa tabla de Ouija, piensa que sólo se está divirtiendo. O cuando una persona va a que le lean las cartas, o le lean la palma de la mano, o que constantemente está consultando el horóscopo. Y cuando una persona llama a la línea de ayuda psíquica, cuando una persona lee los libros de brujería y dice, sólo voy a incursionar en esto, o tal vez la gente se involucra más. Hay todo un nivel de implicación. Esas son grandes puertas abiertas.

Otro podría ser generacional Las influencias son cosas que se han heredado a través de nuestra línea familiar. Puede haber fortalezas y maldiciones generacionales, cosas que son heredadas que pueden pasar de una generación a la siguiente. Así que esos son

algunos ejemplos. Los que van a un retiro nuestro verán más detalles de estos asuntos. pero mi punto es que estas cosas pueden abrir un punto de acceso donde los espíritus malignos pueden tomar ventaja de eso.

Número cuatro. Esta es la parte más controvertida sobre la Liberación.

Será que los cristianos nacidos de nuevo, pueden estar bajo alguna influencia demoniaca y necesitar liberación?. La respuesta es sí, los cristianos si pueden necesitar liberación. El mismo apóstol Pedro fue usado por el diablo para tentar a Jesucristo. Y en la biblia no dice que un cristiano no puede tener un demonio. Los cristianos si pueden llegar a necesitar liberación. La enseñanza de que un cristiano no puede necesitar liberación o no puede tener un demonio se basa realmente en un malentendido de lo que significa tener un demonio. Porque la gente, piensan que tener un demonio significa que estás poseído. Y no estamos hablando de estar poseído. Porque poseído habla de propiedad. Un cristiano no puede ser poseído por un demonio significa que es propiedad del demonio. Pero puede haber ciertas áreas de la vida de un creyente que han estado bajo influencia demoniaca. Puede haber ciertas áreas de su vida. Solo porque somos un templo del Espíritu Santo no significa automáticamente que todo en nosotros es perfecto de repente. Hay una limpieza de la casa que necesita suceder. Somos redimidos, somos comprados, pero la casa necesita ser renovada. Cuando Dios nos compró, lo hizo tal como somos. El pagó por nosotros con la sangre de Jesús. Hubo una transacción que sucedió. Hay un nuevo dueño de la Casa. El Espíritu Santo viene, pero luego dice, ¿Sabes qué? Esta casa necesita algunas renovaciones.

El dueño anterior no lo trató muy bien. Y así comienza el proceso de transformación, de renovación de la mente, de arrepentimiento, de eliminar las mentiras, de establecerse en la verdad. Y para algunas personas, la liberación es parte de ese proceso. Eso es todo. Así es como tenemos que verlo. No tenemos que asustarnos por ello o pensar que es una cosa rara, loca. Puede ser una parte normal de nuestro proceso de crecimiento, santificación, transformación. O en el caso típico de los celos enfermizos de un esposo o una esposa. Que pudo ser causados por la infidelidad de uno de ellos, pero esa infidelidad permitió la entrada en la persona afectada de los celos. Y aunque el esposo o esposa haya cambiado le pinta historias y el diablo le pone sueños de situaciones que no están pasando. Allí se necesita liberación.

Así que, si, los cristianos pueden necesitar liberación. Ya sabes, trajeron espíritus malignos al templo en el Antiguo Testamento. ¿Lo sabías? Adoraban ídolos allí. Adoraban falsos dioses en el templo. Así que sólo porque somos un templo de Dios no significa que el mal no puede estar allí. Ahora, no debería estar allí. Así que tenemos que usar la autoridad para deshacernos de él.

Número cinco, la última verdad aquí. A los creyentes se les da autoridad sobre los espíritus malignos en el nombre de Jesús. Bien. Como creyentes, si estás en Cristo Jesús, si eres un creyente en Cristo, tienes autoridad sobre los espíritus malignos.

Yo pase muchos años con una opresión diaria de demonios, siempre me atormentaba en las noches. Hasta que un día después de un clamor al Señor tuve la revelación del poder de Dios en mí, y me convertí en un guerrero contra las tinieblas. Yo los puedo sentir, y rápidamente los ato y hecho fuera. Yo estoy seguro después de muchos años de ser libre

que los demonios me tiene miedo porque ellos saben que yo ya se quién soy en Cristo. Aleluya!

Ahora, cuando Jesús envió a sus discípulos en Lucas 9:1, les dió poder y autoridad para diferentes cosas.

“les dio poder y autoridad sobre todos los demonios y para sana enfermedades. ² Los envió a predicar el reino de Dios y a sanar a los enfermos”

Autoridad habla del derecho legal, el permiso que tienes, permiso, autorización. Has sido autorizado para echar fuera demonios. Has sido comisionado. Eso significa que puedes hacer eso bajo la autoridad de Dios en el nombre de Jesús. Y así cuando Jesús envió a sus 70, en el capítulo 10 de Lucas, ellos regresaron y estaban asombrados. Dijeron, Señor, hasta los demonios se nos someten en tu nombre. ¿De que estaban hablando? Estaban hablando de autoridad. Los demonios están sujetos a nosotros. Eso significa que tienen que obedecernos en tu nombre. ¿Y qué dijo Jesús? Dijo: Sí, eso es genial. Pero no se regocijen de que los demonios están sujetos. regocíjense de que sus nombres están escritos en el cielo.

Así que no tenemos que tener miedo de los espíritus malignos. Cuando nos acercamos a los temas como guerra espiritual, liberación. Es tan importante que mantengamos la victoria de Jesús delante de nosotros. Que lo magnifiquemos. No estamos aquí para magnificar a los demonios. No estamos aquí para tener miedo de los demonios. No!. Ellos deben ser expuestos y expulsados en el nombre de Jesús. Pero Dios está a cargo, Jesús es el Señor y el diablo está derrotado. Así que estamos luchando desde una posición de victoria. Se nos ha dado autoridad para que podamos estar en esa posición de autoridad (pongamos música de fondo).

Se nos ha dado autoridad en el nombre de Jesús. Jesús pago el precio no solo por nuestro perdón, sino por nuestra liberación. Siempre me gusta decir que Dios nunca quiso la salvación sin liberación. La liberación es en realidad parte de nuestra salvación. En realidad es parte de lo que Jesús pagó cuando murió en la cruz. En realidad es parte del porqué El derramó su sangre. Él nunca quiso que dijéramos "Eres perdonado de tus pecados, pero vas a tener que estar atado el resto de tu vida".

El no dijo: "Eres perdonado de tus pecados, pero vas a estar oprimido por demonios, toda tu vida. Vas a ser atormentado. Vas a estar bajo esta opresión, estar en depresión, estar en Miedo. No, él nunca quiso salvación sin liberación. Amén?

MINISTRACION:

Quiero que te pongas de pie. Y vamos a tener un tiempo de ministración. Quiero música de fondo sin letra. Solo música instrumental...

Para aquellos que están viendo la transmisión en vivo o la grabación, te animo a entrar y realmente tomar este tiempo en serio. La palabra del Señor tiene poder...y mientras

escuchas esta grabación, o en vivo, quiero que te unas a través de una oración de liberación hoy juntos.

Pero antes tenemos que todos estar 100% seguros de nuestra salvación en Cristo.

Dice la palabra en **Juan 8:36**

³⁶ Así que, si el Hijo los hace libres, serán verdaderamente libres.

Todos aquí presentes debemos asegurarnos que tenemos a Cristo en el Corazón. Es la oración de recibir a Cristo en corazón. Esta oración te garantiza 4 cosas: 1 Que si mueres ahora mismos, vas al cielo, segundo, que recibes el poder del Espíritu Santo, 3 Que adquieres poder y autoridad contra las tinieblas, 4 que tu nombre queda inscrito en el libro de la vida.

Dice:

Romanos 10:9-10 (RV2015)

⁹ que si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor y si crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. ¹⁰ Porque con el corazón se cree para justicia, y con la boca se hace confesión para salvación.

Oración para Invitar a Recibir a Cristo Jesús:

Padre Celestial, En este momento reconozco que soy pecador y que te he fallado. Te pido perdón por todas mis culpas. Yo creo que el Señor Jesucristo murió por mi en la cruz y que su sangre preciosa me limpia de todo mi pecado. Por fe, en este momento recibo al Señor Jesucristo en mi corazón como mi único y suficiente salvador personal. Confío que tu me darás la salvación de mi alma. Quiero que seas mi Señor y mi Dios. Ayúdame Señor a hacer tu voluntad cada día.

Te pido que escribas mi nombre en el libro de la vida. Te doy gracias en el nombre del Señor Jesucristo de Nazareth, Amén. (**dile al del lado:** Bienvenido a la familia de Cristo)

Bien, Ahora vamos a basar esta oración de liberación en Santiago 4:7

⁷ Sométanse, pues, a Dios. Resistan al diablo, y él huirá de ustedes.

Vamos a hacerlo muy simple. Pienso que ésta son las dos partes de una oración de liberación.

Someterse a Dios. Eso significa que:

- Estamos de acuerdo con lo que Dios dice.
- Eso significa que rendimos nuestras vidas a Dios.
- Eso significa que si hay pecado, caminamos siempre al arrepentimiento.
- Eso significa que si necesitamos perdonar, estamos dispuestos a perdonar. Estamos diciendo, Dios, elijo perdonar a esta persona.
- Someterse a Dios, es poder decir: Señor y Dios, si estuve involucrado en esta práctica oscura, esta cosa demoniaca, renuncio a ella. Corto con ello. Si ha habido diferentes tipos de hábitos pecaminosos y voy a venir a la luz, voy a confesar eso.

Todo eso es parte de someternos a Dios.

Y luego la segunda parte, resistiendo al diablo, es saber que estamos usando la autoridad que Jesús nos ha dado, para ordenarle a los espíritus malignos que salgan en el nombre de Jesús.

Vamos a caminar a través de eso ahora mismo. Ahora, algunos de ustedes hoy, a medida que hemos estado hablando, hay una muy buena posibilidad de que haya personas en este lugar que en realidad ya han comenzado a sentir el comienzo de manifestaciones demoníacas internas. Usted tal vez puede testificar que al empezar a hablar sobre este tema, de repente comenzó a sentir algo moviéndose en su estómago. Sintió algo subir a su garganta. Sintió un dolor repentino en la cabeza. Sintió un impulso de levantarse y salir de aquí.

Sólo quiero que sepas algo. No tengas miedo. Jesús está aquí para liberarte. Jesús está aquí para liberarte. ¿Sabes lo que está pasando? El diablo se está poniendo nervioso. Los demonios están empezando a ponerse nerviosos porque están a punto de ser expuestos y expulsados.

Así que vamos a orar a través de esta oración de liberación. Quiero que todos oremos juntos para que podamos estar juntos en la fe como una familia de la iglesia.

Si usted necesita la liberación o no. Vamos a orar todos juntos. Hagámoslo con fe. Hagámoslo con autoridad. Declaremos estas verdades. Y entonces una vez que terminemos toda la oración, voy a orar sobre ustedes como una congregación corporativa. Vamos a partir de ahí. Dejemos que el Espíritu Santo ministre, solo enfoquemos nuestra atención en Jesús ahora mismo antes de que empecemos a repasarlo juntos, solo mantengamos nuestros ojos en el Señor.

ORACION:

Números 23:23 ²³ **No hay encantamiento contra Jacob ni adivinación contra Israel.**

Padre Eterno, Te pido que derrames de tu Santo Espíritu, te pido que caigas en esta sala, Espíritu del Dios vivo. Te agradezco que estés aquí entre nosotros. Dios, te pido que el poder de tu Espíritu Santo caiga sobre cada persona en este lugar. En el Nombre del Señor Jesús.

Padre, te pido que haya un encuentro contigo, en el nombre del Señor Jesús, con tu amor, con tu poder. Te ruego que liberes en nosotros esa unción que rompe todo yugo ahora mismo, en el nombre de Jesús, mi Señor y Dios. Te agradezco que aún hoy, Señor, estás sanando corazones rotos.

Padre, estas tocando a las personas en sus mentes y en sus corazones. Dios trayendo libertad para los que están en cautiverio. Ahora mismo veo las puertas de las prisiones abriéndose, abriéndose, abriéndose, saliendo del cautiverio, saliendo de las tinieblas a su luz maravillosa. Señor Jesús, por favor ven y camina por este lugar. Ministra a tu pueblo, Padre, Tú ves sus necesidades, Dios, Tú ves, Señor, lo que está pasando en sus vidas Señor, deja que tu Espíritu Santo resplandezca con su luz, Padre, para exponer cada área de influencia demoníaca, Señor, para forzarlos a salir, para forzar a los espíritus inmundos a salir. Señor, en el nombre de Jesús mi Señor, te doy gracias por tus santos ángeles. Te

pido por tus ángeles, Dios que vengan a este recinto, Señor, para estar alrededor de nosotros y ser liberados para ministrar en este tiempo.

Padre, te agradezco, por ser nuestro Señor, nos reconforta saber que Tú estás a cargo. Así que te damos la gloria y honra.

REPETICION:

Ahora, quiero que repitas estas palabra después de mí. Hagámoslo juntos con fe y mucha potencia:

Padre Celestial. Te doy gracias por tu favor y misericordia para conmigo. Vengo a tu santa presencia, por la preciosa sangre de Jesús. Te adoro y te honro.

Eres el único Dios vivo y verdadero. Gracias, Señor. Pido que tu Espíritu Santo venga sobre mí. Y traiga liberación a mí vida. En el nombre de Jesús.

Señor Jesucristo. Miro hacia ti. Como mi único salvador. Como mi sanador. Como mi libertador. Y me someto a tu Señorío delegado por el Padre en ti.

Creo que viniste en la carne. Que moriste en la cruz. Por mis pecados. Y que resucitaste de entre los muertos. Gracias por tu obra terminada. Gracias a ti. Que viniste. Para liberarme del poder del pecado. Y para redimirme del reino de las tinieblas. Me someto a ti mi Señor Y tomo una posición activa contra Satanás Y cada uno de sus demonios. En tu santo nombre, Señor Jesús. Amén!

DECLARACIONES DE LIBERACION:

Ahora, lo que voy a hacer es darte un poco de espacio para que repitas algunas cosas. Y quiero que realmente vayas a estas tres áreas:

Una es el arrepentimiento. Si. Necesitas venir a la luz de Cristo y confesar pecados que necesitas alejar de ti, como los pecados sexuales, problemas de ira, cosas incontrolables, adicciones, mentiras, lo que sea. Pide al Espíritu Santo que traiga a tu mente lo que necesita ser confesado. Así que esa es un área.

La segunda área es el perdón. Hay personas a las que podrías necesitar perdonar. En realidad, voy a guiarte a través de esa sección en un minuto porque siento que es realmente importante. Así que ahora mismo.

ARREPENTIMIENTO:

Empecemos con el arrepentimiento, ¿de acuerdo?. Tómate un minuto ahora mismo. Si hay alguna área que necesitas entregar al Señor, necesitas caminar hacia la luz del Espíritu Santo. Tómate un minuto ahora mismo y confíesale al Señor..

Mientras suena la música en el fondo. Libera tu vida. Libera tu vida. Muévete por tu espíritu. Deja que el Espíritu Santo te convenza de pecado.

Mientras oras sobre esto, otra de las áreas que hay que mencionar es la renuncia a cualquier habito de pecado y cualquier cosa de lo oculto. Así que mientras estas en ese

lugar, solo trata con eso. Solo di renuncio en el nombre de Jesús y comienza a nombrar cualquier cosa que encaje allí. Renuncia a la pornografía al voyerismo, a la infidelidad, al adulterio.

Y luego renuncia a la brujería o Nueva Era o lectura de manos, adivinación psíquica horóscopos. Renuncia a los juegos de azar que te tienen atrapado. Di: yo Señor renuncio a cualquier involucramiento con esto cualquier practica espiritual que está fuera de tu voluntad. Renuncio a ello en el nombre de Jesús. Empieza allí a renunciar a todo eso.

Te agradezco, Espíritu Santo, que te estás moviendo en este lugar.

Te doy gracias por la revelación de tu amor que se derrama en este lugar ahora mismo. Padre, te doy gracias que derramas de tu inmenso amor, Señor, por el Espíritu Santo en los corazones de tu pueblo. En el nombre de Jesús. Gracias, Padre.

PERDON:

Vamos ahora con el perdón. Siento que tenemos que caminar a través de esto. Tenemos que liberar a las personas que han pecado contra nosotros. De nuevo, eso no justifica lo que te pasó. Esto no significa que tengas que seguir permitiendo que abusen de ti o que te pongan en esa situación. Pero es entre tu y Dios liberar a esas personas que pecaron contra ti, que te lastimaron. Así que quiero que ores esto.

Di lo siguiente:

Amantísimo Padre, te doy gracias porque por la obra de tu hijo Jesús me has perdonado. Y ahora mismo recibo tu perdón. Recibo tu limpieza. Y me siento perdonado. Y porque me has perdonado elijo perdonar libremente a cualquier persona que haya pecado contra mí, O me haya lastimado de alguna manera. Abandono todo odio. Dejo toda amargura. Dejo todo resentimiento y elijo perdonar. Y liberarlos. Yo perdono a..... (Voy a darte un minuto de espacio ahora mismo), para que empieces a decir los nombres de esas personas que estas perdonando.

Solo di Jesús, yo perdono y di el nombre de la persona. Solo dilo. No tienes que gritar muy fuerte, pero solo dilo lo suficientemente fuerte para que puedas escucharlo tú mismo.

Di, Señor, elijo perdonar y decir su nombre. Te doy gracias, Dios, te perdono ahora mismo. Te libero ahora mismo.

(Sólo unos segundos más).

RESISITIR AL DIABLO:

¿Están listos para resistir al diablo juntos aquí? Muy bien, vamos. Terminemos este último par de declaraciones aquí. Digamos esto:

DECLARACION:

Padre Celestial, Someto mi vida a ti. Y quiero que cada área De mi vida esté de acuerdo contigo Y con tu palabra. Yo declaro que Jesucristo es Señor, declaro que Jesucristo es mi Señor. Y por la autoridad del nombre de Jesús, hablo a todo espíritu maligno que tiene alguna influencia en mi vida. Y le ordeno que salga ahora mismo. Ahora mismo!!. Sal de mi vida en el nombre de Jesús!. Di; Soy libre, Soy Libre! En el nombre de Jesús!

ORACION PASTORAL:

Canto de fondo:

- **Ana Becoj:** <https://youtu.be/XBI-JVefK-Q>

Quiero que levantes tus manos. Voy a orar por ti:

Dios, pido ahora mismo que el poder del Espíritu Santo, Padre, comience a fluir en este lugar. Señor en el nombre de Jesús, Padre, te lo ruego. Libera la unción que rompe el yugo. Padre. Ahora mismo, a cada persona.

Libera el poder de tu Espíritu Santo para que venga a romper las cadenas, Dios para derretir las cadenas, Dios para desarraigar las fortalezas de tinieblas por la autoridad del nombre de Jesús.

Ordeno a todo espíritu inmundo le ordeno que salga ahora mismo, en el nombre de Jesús, rompo el poder de cada demonio. Le ordeno por el poder y autoridad que me ha sido delegada que salgan ahora mismo de este pueblo. Fuera, fuera, fuera. Ahora mismo!. En el nombre de Jesús!!

Rompo su poder. Le ordeno a todo espíritu inmundo que salga. Ahora, fuera. Ahora, fuera. Ahora vete de cada una de esas personas aquí presentes en el nombre del Señor Jesús.

Yo reprendo al espíritu del miedo. Espíritu del miedo. Yo digo, salgan en el nombre de Jesús ahora mismo. Todo espíritu de miedo. Sal ahora mismo!. Fuera!. Ahora mismo!. En el nombre de Jesús. Yo reprendo ese espíritu de miedo. Te vas ahora en el nombre de Jesús. Yo reprendo al espíritu de ansiedad. Espíritu de ansiedad, sal ahora mismo!.

Deja a este pueblo en el nombre de Jesús!. Te ordeno que te vayas ahora mismo!. Vete ahora mismo!. Vete ahora mismo!. Déjenlos ahora!. Vete de sus vidas!. En el nombre de Jesús yo reprendo al espíritu de pesadez. Espíritu de la pesadez, sal en el nombre de Jesús. Vete, vete, vete!!. Te ordeno que los dejes ahora. Espíritu de depresión fuera. Ahora en el nombre de Jesús, espíritu de opresión. Sal en el nombre de Jesús. Ahora en el nombre de Jesús reprendo al espíritu de suicidio. Sal en el nombre de Jesús. Espíritu del suicidio. Vete, vete, vete!!. Déjalos ahora!! En el nombre de Jesús. Gracias, Padre.

CONTRA EL ESPIRITU DE MUERTE:

Gracias, Padre. Vamos a permanecer en este lugar por unos minutos más. Sólo mantengan sus ojos en el Señor. Pueden mantener sus manos arriba o abajo. Lo que sea más cómodo. Ahora, sólo mantengan sus ojos puestos en el Señor.

Gracias Señor Jesús. Tomo autoridad sobre el espíritu de la muerte. En el nombre de Jesús. Espíritu de la muerte. Sal en el nombre de Jesús. Sal de este pueblo santificado por la sangre de Jesús, ahora mismo. Fuera!!

Por la autoridad del nombre de Jesús. Ese espíritu de muerte se va ahora, se va ahora, se va ahora!

Yo reprendo al espíritu de enfermedad. Espíritu de enfermedad. Sal ahora mismo en el nombre de Jesús. Quita tus garras de ellos, fuera de ellos.

Espíritu de enfermedad. Vete, vete. Se va de ellos ahora. Se va de ellos. En el nombre de Jesús. Le ordeno que se vaya por la autoridad del nombre de Jesús. Te doy las gracias, Padre.

Ahora le ordeno al espíritu de dolor. Toda dolencia del cuerpo se va en el nombre de Jesús. Sal en el nombre de Jesús. Espíritu de Ruina: Te vas en el nombre de Jesucristo!

Padre, muévete a través de este lugar con tu presencia. Muévete a través de este lugar por tu espíritu. Tomo autoridad sobre cada espíritu inmundo que vino a través del trauma. Tomo autoridad sobre cada espíritu inmundo que vino a través del trauma. O vino a través del abuso en el nombre del Señor Jesús. Te ordeno ahora. Sal ahora en el nombre de Jesús. Yo reprendo al espíritu del trauma. Se va ahora.

Sale en el nombre de Jesús, ordeno a cualquier espíritu inmundo que vino a través del abuso sexual. Fuera Ahora sales en el nombre de Jesús. Ahora sales En el nombre de Jesús. Yo reprendo ese espíritu de rechazo. Espíritu de rechazo. Sal en el nombre de Jesús. Ahora mismo sale de ti en el nombre de Jesús. Se va. Se va!. Yo reprendo al espíritu de rechazo. Espíritu de rechazo. Sal en el nombre de Jesús.

En el nombre de Jesús, rompo el poder del espíritu de la adicción. Espíritu de adicción. Sal en el nombre de Jesucristo ahora mismo!. Espíritu de adicción!. Fuera en el nombre de Jesús!. Fuera en el nombre de Jesús!. Sale ahora mismo. Todo espíritu de adicción al alcohol, fuera en el nombre de Jesús. Adicción a las sustancias estimulantes. Fuera en el nombre de Jesús. Tomo autoridad sobre el espíritu de la pornografía, sal en el nombre de Jesús. Ordeno a todo espíritu inmundo conectado al pecado sexual.

Sal en el nombre de Jesús. Espíritu de la pornografía. Sal en el nombre de Jesús!.

Espíritu de lujuria, sal en el nombre de Jesús. Espíritu de perversión. Sal en el nombre de Jesús. Sale de la gente ahora, todo impuro, rompo tu influencia. Te ordeno que salgas en el nombre de Jesús ahora mismo!. Te doy gracias, Padre. Te doy gracias, Padre!. Gracias por extender tu mano!.

Dios, que atiendes a tu pueblo. Padre, te doy gracias porque estás rompiendo cadenas que atan. Quedan libres. Estan en libertad. Se libera en ellos tu gracia, se liberan en ellos tu poder. Que la autoridad de tu reino venga a este recinto en el nombre de Jesús. Por la autoridad del nombre de Jesús. Rompo el poder de cada palabra maldición. Rompo el poder de las maldiciones de palabra que fueron habladas sobre tu vida. Yo rompo el poder

de las palabras malditas. Las desarraigo de tu alma. Yo rompo el poder de las palabras destructivas. Rompo el poder de las falsas acusaciones y calumnias. Las desarraigo en el nombre de Jesús. Yo reprendo al espíritu mentiroso, sal en el nombre de Jesús, mentiroso!

Espíritu, vete en el nombre de Jesús. Ese espíritu que susurra mentiras. Te ordeno que te vayas ahora!. Te ordeno que te vayas ahora en el nombre de Jesús!. Te doy gracias, Padre. Gracias, Padre.

Gracias, Padre por traernos tu paz. Gracias, Señor Jesús. Gracias, Padre. Gracias, Padre. Gracias, Dios.

Cuántas personas han sentido que algo los abandonaba si sentían algo. Vamos, sólo levanta tus manos bien alto. Sólo saluden. Agiten sus manos para que otras personas puedan ver y celebrar. Miren esto. Miren esto. Miren esto. Gloria a Dios!!

Démosle gloria al Señor. Es asombroso!. Es asombroso!. Es asombroso!. Quiero que lo hagas!.

Fíjate que no tiene que ser caótico o fuera de control. Así es Jesús está en control. A veces puede haber manifestaciones de cosas que suceden, pero Dios está en control.

Quiero que pongas tu mano en tu corazón y Di, Señor Jesús, te doy gracias por liberarme, por salvarme, por darme una nueva vida. Y te agradezco que por tu sangre me has limpiado de toda injusticia y me has hecho templo del Espíritu Santo. Te pido que me llenes del Espíritu Santo. Que cada área de mi vida Sea llena de tu espíritu. Que cualquier área. Que una vez fueron ocupadas por espíritus inmundos, ahora sean llenadas con el Espíritu Santo en el nombre de Jesús. Sólo concéntrate en Jesús.

MINISTRACION (CANTO):

- HASHEM SE MANIFESTARA
- <https://youtu.be/9sJbil2KK3U>

Palabras del Canto:

Elohim: Dios Creador (usar esta en lugar Yahweh)
 Hashem: Yo Soy, papá
 Rapha: Sanador
 Shaddai: Todopoderoso
 Jireh: Proveedor
 Adonai: El Señor
 Rapha: Sanador

ORACION DURANTE EL CANTO:

Amantísimo Padre, te pido que te manifiestes con tu Santo Espíritu. Llénalos ahora mismo. Dios, llena a cada persona, Señor, llena cada área de sus vidas con el poder del Espíritu

Santo. Dios permite que ríos de agua viva fluyan desde lo más profundo de su ser. Señor, te pido un bautismo fresco de tu Espíritu Santo que venga sobre ellos, Señor. Una nueva llenura Señor. Que cada área de sus vidas sea llenada con tu luz, Dios con tu verdad, Dios con tu amor. Te doy gracias, en el nombre de Jesús. Libera tu gracia, Dios. Libera tu gracia. Libera tu Gracia. Gracias, Padre.

Te bendecimos, amado Hashém. Te damos gracias por lo que haces. Dios, te alabamos. Te honramos. Te damos gracias. En el nombre de Jesús. En el nombre de Jesús.

Bibliografía:

- <https://youtu.be/0mNKdvgGRLk>
- https://www.bibliaon.com/es/nombres_de_dios_significado/
- <https://www.bibliatodo.com/nombres-de-Dios/hashem>
- <https://aishlatino.com/por-que-algunos-judios-se-refieren-a-dios-como-hashem/>